

Herzlichen Dank

für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme beim Hinschied
von unserem lieben

Hans Bossard-Stamm

Die vielen Umarmungen haben uns tief bewegt.

Herzlichen Dank auch für die vielen Karten und Spenden für das
Alterszentrum Seuzach. Ein grosser Dank gilt zudem dem Team des
Pflegeheims P3 für die liebevolle Pflege. Dem Schützenverein sei
für den Fahnengruss ebenfalls gedankt.

Für die schöne und ergreifende Abdankung bedanken wir uns
herzlich bei Herrn Pfr. Wickihalder.

Hettlingen, im Advent 2019

Die Trauerfamilie